
Свято - Троицкая церковь: 

В воскресенье православные христиане отмечали праздник 

;вятой Троицы, или пятидесятницу. Именно на пятидесятый день 

юсле воскрешения Иисуса Христа на землю сошел святой дух и 

з третий раз подтвердил существования бога. Троица также счи-

тается днем рождения христианской церкви. А в июне - день 

рождения Свято-Троицкой Церкви в селе Красное. Одиннадца-

того июня Праздничную службу здесь вел Епископ Амвросий, 

викарий Кемеровской и Новокузнецкой епархии. 

В Свято-Троицкий Храм в 

:еле Красное приходят не толь-

ко местные жители, но и 

жите-пи многочисленных 

окрестных деревень. Ведь 

ближайшая церковь - только в 

Ленинске да в 

Промышленновском районе -а 

это около 50 километров. 

Церковные купола - первое, 

что встречают гостей села. А 
ведь почти 60 лет не звучали 

здесь колокола... 
В июне 1908 года была ос-

вящена постройка храма. В 

37-м село Брюхановское 

переименовали в Красное, а 

храм обезглавили: снесли 

купола. 

До основания церковь снести 

не удались: слишком крепка 

была кирпичная кладка. По-

том здесь был склад 

«Загот-зерно», а позже 

- дом культуры. Но 

даже сквозь множество 

слоев штукатурки 

проглядывали лики 

святых. 
И тогда, в 1995 году 

началась реставра-

ция храма. А в июне 

98-го его освятили. С 

тех пор прихожане 

Свято-Троицкой церкви 

празднуют второе рождение 
храма. Так что, и у храмов, как и 

у людей, тоже бывают дни рож- 

 
дения. И так же, как на любое 

торжество, в этот день были 

приглашены почетные гости. 

Среди них был и благочинный 

Гурьевского округа отец Влади-

мир. Кстати, раньше Владимир 

Рассказов был здесь настояте-

лем, и именно он восстанавли-

вал церковь. 
Владыка поздравил всех 

прихожан с праздником: 
-Честно говоря, не думал 

здесь увидеть такой замеча-

тельный храм. Меня поразили 

его величие, красота. И дай 

Бог, чтобы жители этого села 

действительно прикасались к 

этой красоте, чтобы она 

здесь всуе не стояла. Потому 

что кому много дано, с того 

много спросится...Троица 

-праздник единственной, под-

линной свободы. Сейчас много 

говорят о свободе и непра-

вильно ее понимают. Совре-

менный человек говорит о сво- 

 
боде и думает, что это все-

дозволенность. Господь своим 

святым духом дарует нам ис-

тинную свободу, свободу от 

греха, порока, зависимости. 

Поэтому, я желаю всем обрес-

ти истинную свободу во Хрис-

те. 
Нынешний настоятель Цер-

кви Живоначальной Троицы 

-отец Василий. Почти шесть лет 

он служит в храме. Не только в 

престольный праздник, но и в 

любой день идут сюда люди, 

чтобы обрести поддержку. 
-Храм был, есть и будет при-

станищем всем людям, - гово-

рит отец Василий. - Троица - это 

праздник Любви. Поэтому хоте-

лось бы, чтобы прихожане были 

счастливы, тянулись к любви ду-

ховной. Я сердечно поздравляю 

вас с праздником Святой Трои-

цы. 

И. КИРСАНОВА. 

 

 

 


